

RAPPORTS.

5.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de reverser au fonds d'emprunt la somme de \$1,457.58, re élargissement de la rue de Montigny.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. THERRIEN, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

6.—Du Bureau des Commissaires, re construction d'un tunnel sous le Canal Lachine.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. O'CONNELL, il est

Résolu: Que ledit rapport soit renvoyé à une Commission Spéciale pour étude et rapport, cette commission devant être composée de MM. les échevins L. A. Lapointe, O'Connell, Elie, Létourneau, Larivière, Rubenstein, Giroux, Boyd, Bastien, Dubois, Hushion, N. Lapointe et Barbeau, le quorum de ladite Commission devant être de cinq (5) membres.

7.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de voter un crédit de \$34,800 pour la construction d'égouts dans le quartier Longue-Pointe.

8.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet d'opérer le virement de la somme de \$35,000 pour l'enlèvement de la neige.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. LARIVIERE, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient recus et adoptés, le nombre de membres présents excédant la majorité absolue requise par la loi.

9.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de régler certaines réclamations se montant à \$4,888.16, re rupture de l'égout de la rue Mill.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. O'CONNELL, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

10.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de régler une action de M. J. A. Christin vs La Cité.

Délibération remise à la demande de M. l'échevin Giroux.

11.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de payer un compte de \$220 à M. G. H. Semple, Recorder.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. WELDON, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

12.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de répondre à une question, re éclairage au Bain Emard.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. RUBENSTEIN, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et que copie en soit transmise à M. l'échevin Dubois.

13.—Du Bureau des Commissaires, re demande de M. T. A. Trenholme en rapport avec l'expropriation de l'avenue Connaught.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. MACDONALD, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

14.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de permettre à la Compagnie du Téléphone Bell de planter des poteaux dans la rue Masson.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. LAVERGNE, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

15.—De la Commission Spéciale, re circulation des voitures dans certaines parties des rues Saint-Jacques et Notre-Dame.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. WELDON, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et déposé sur le bureau pour être pris en délibération avec le 10^{ième} ordre du jour.

REPORTS.

5.—From Board of Commissioners, to return to Loan Fund a sum of \$1,457.58, re widening of de Montigny street.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. THERRIEN, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

6.—From Board of Commissioners, re construction of a tunnel under Lachine Canal.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. O'CONNELL, it was

Resolved: That said report be referred to a Special Committee for examination and report, said Committee to be composed of the following Aldermen, viz: L. A. Lapointe, O'Connell, Elie, Létourneau, Larivière, Rubenstein, Giroux, Boyd, Bastien, Dubois, Hushion, N. Lapointe and Barbeau the quorum of said Committee to be five members.

7.—From Board of Commissioners, for an appropriation of \$34,800 for the construction of sewers, Longue Pointe Ward.

8.—From Board of Commissioners, to vary a sum of \$35,000 for snow removal.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. LARIVIERE, it was

Resolved: That said report be received and adopted, the number of members present exceeding the absolute majority required by law.

9.—From Board of Commissioners, to settle certain claims amounting to \$4,888.16, re break in sewer, Mill street.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. O'CONNELL, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

10.—From Board of Commissioners, to settle case of Mr. J. A. Christin vs the City.

Consideration deferred at the request of Alderman Giroux.

11.—From Board of Commissioners, to pay an account of \$220 to Mr. G. H. Semple, Recorder.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. WELDON, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

12.—From Board of Commissioners, replying to a question, re lamps at Emard Ward Bath.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. RUBENSTEIN, it was

Resolved: That said report be received and that a copy thereof be transmitted to Ald. Dubois.

13.—From Board of Commissioners, re request of Mr. T. A. Trenholme, concerning expropriation of Connaught avenue.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. MACDONALD, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

14.—From Board of Commissioners, to allow the Bell Telephone Co., to erect poles on Masson street.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. LAVERGNE, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

15.—From Special Committee, re regulation of traffic on certain portion of St. James and Notre Dame streets.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. WELDON, it was

Resolved: That said report be received and laid on the table, to be considered with the 10th order of the day.